

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur yang begitu besar penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala Berkat dan Kebaikannya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan ketabahan dan kegigihan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagaimana mestinya.

Skripsi yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pokok Sistem Saraf Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Kutalimbaru Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal pengajuan judul proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Pd., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc, selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, Apt. selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sentosa Gurusinga, S.Pd selaku guru bidang studi IPA, yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa dan penuh cinta kasih penulis sampaikan rasa terimakasih kepada Ayahanda Marolop Pakpahan (Almarhum), Ibunda Dormiduk Situmorang yang sepenuhnya berjasa membesarkan, mendidik, memberikan dorongan-

dorongan, pengorbanan material dan spiritual serta selalu menyertai penulis dalam doa sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Juga terimakasih penulis sampaikan kepada Abang Syuper Leo Nardo, S.P dan Kakak Anna Tio Hasian, Am. Kepada yang telah memberikan doa, kasih sayang serta dukungan baik spiritual maupun material. Kepada keponakan tersayang Gratia Purba, penulis mengucapkan terimakasih atas penghiburan dan semangat yang selalu diberikan selama penulisan skripsi ini.

Tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat tercinta, Nurhasanah Sihotang, Raida T. Simatupang, Sri Nursyamsyah Ginting, Maisyarah Sembiring, Radita Aulia Swastika, Riski Ernauli Harahap dan Udur Hutabarat. Untuk teman-teman satu Dosen Pembimbing Skripsi, untuk teman-teman Kos Durung 233, untuk Sahabat-sahabat seperjuangan Biologi Dik A 2013, serta teman-teman PPLT Unimed di SMA Parulian 1 Medan, terimakasih atas semangat, motivasi dan doa kalian semua.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tatabahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Yulianti
NIM. 4131141052